eténie a

OCTUBRE 1958. SOLEMNES FUNERALES.—En la Iglesia Parroquial se han celebrado solemnes Funerales por el alma de S. S. el Papa Pio XII, recientemente fallecido. Nuestra Villa respondió en pleno a la llamada de nuestras Autoridades Civiles y Eclesiásticas, ocupando la casi totalidad de la amplia nave y dando una muestra de la pervivencia del espíritu cristiano.

III FESTIVAL DE CAZA.—Se celebró en la vecina población de Colera, organizado por la Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdán. Se inscribieron al Concurso numerosas escopetas, entre ellas algunas llansanenses. Resultó vencedor del mismo el grupo de la población compuesto por los cazadores Lozano, Nadal, Siota y Valls.

En el Hotel «Bon Repós», tuvo lugar una comida de camaradería, presidida por la Junta de la Entidad y Comandante de la Guardia Civil.

A los postres se hizo entrega de los trofeos a los vencedores y de un trofeo al Delegado Sr. Lozano.

Por la tarde, en la playa, tuvo lugar una tirada al plato, venciendo los veteranos Gelabert, de Figueras; Nadal, de Colera, y Trayter, de Aviñonet.

FESTIVAL BENÉFICO — 26 NOVIEMBRE. — En el Salón de Juventud Recreativa Llansanense, galantemente cedido por la Empresa, se celebró un festival a Beneficio de una familia residente entre nosotros.

Actuaron con el entusiasmo acostumbrado los jóvenes Narciso Guanter, José Malats, J. M.º Salvatella, la niña Marta Pomareda, el vocalista Próspero Pomareda y la señorita Carman Riera, al piano.

Como segunda parte se proyectó la película italiana «Peppino y Violeta».

Sin llegar al lleno absoluto, el público respondio, como siempre en los actos benéficos, saliendo muy complacido de la velada.

CLUB «DIUMENGES MUSICALS».—A los finales del Otoño, empieza de nuevo la temporada de música en el local del Centro Cultural.

Esta vez, séptima audición, hemos podido deleitarnos con las siguientes obras: 1.º Canciones napolitanas, por Luigi Infantino, y canciones catalanas, por Cayetano Renom; 2.º Una maravilla de la música: el Concierto n.º 4 para violin y orquesta original de Nicolo Paganini; 3.º La gran zarzuela del Maestro Serrano, bajo la dirección de Ataúlfo Argenta: «La Dolorosa».

SANTA BARBARA. — Los productores de «Minas Carmina», honraron a su Patrona con una misa en la Iglesia Parroquial.

La empresa obsequió a sus obreros con un refrigerio en un restaurante de la localidad.

SANTA LUCIA. — También las modistillas celebraron su fiesta patronal, con el bullicio y jolgorio acostumbrados.

Asistieron por la mañana a una misa en honor de su Patrona Santa Lucia.

Por la tarde después de alegre pasacalle hubo el consabido baile a los acordes de la Orquesta «Río», que se continuó por la noche en un lucido baile, durante el cual se proclamó la Reina de las Modistillas 1959, a la Srta. M.ª Asunción Valls.

NOVEDADES. — La Empresa del «Cine España», ha instalado la pantalla panorámica para proyección de películas en Cinemascope. Aunque la invención haya superado en las ciudades la etapa de la novedad, no deja de llamar la atención entre nosotros, acostumbrados a la pantalla normal, la más adecuada según nuestro gusto, y sobretodo para «visionar» cintas en blanco y negro, al fin y al cabo las triunfadoras de siempre, a igual calidad.

Casi quedó terminada la nueva decoración del Café España, quedando tan renovado, con aires de cafetería de ciudad, que causará una grata sorpresa a nuestros visitantes veraniegos.

Parece que pronto van a iniciarse los trabajos para ampliación de la Terraza de Verano; al efecto se ha comprado una huerta vecina, para ampliación de la pista y retirada del nuevo escenario unos cuantos metros más atrás del «Pati Blanc», lo cual dará a la Terraza una vistosidad grandiosa.

INVIERNO.—22 DICIEMBRE.—Hoy, a las 945 de la mañana se ha colado de rondón entre nosotros un personaje notable no por esperado menos deseado: el invierno.

Las entrañables fiestas navideñas que acompañan la entrada del invierno, suelen hacernos olvidar la presencia del recién llegado, que no suele enseñar las uñas hasta Enero y Febrero, que es cuando nos obsequia con sus crueles zarpazos de heladas, vientos, lluvias, nieves, nieblas, etc...

Aunque podríamos decir que nuestro clima no es muy duro en invierno, de todas formas no hay que olvidar aquel Febrero de triste recuerdo, ni aquellos días de Reyes, que todo el mundo tirita por las calles en espera de los Magos.

Hace ya muchos días que soportamos una especie de invierno templado en forma de lluvias sostenidas y vientos frescos de Poniente..., pero cuidado que en cuanto gire la veleta y ponga proa al Canigó, a abrigarse se ha dicho y tener en cuenta aquello de que «de los escarmentados nacen los avisados...»

ABASTECIMIENTO DE AGUAS. — En el Boletín del Estado ha aparecido estos días la siguiente nota: «El Ministerio de Obras Públicas ha autorizado por